
VERBALE n. 37 -    GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO
                           UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
          
 
 

Il  giorno 18/6/2002 alle ore 16.20 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori  di Dipartimento, presso
l’Aula del Senatino sita al primo piano del Rettorato, per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

                                        
Comunicazioni1.
Dipartimenti negli Atenei Federati2.
Varie ed eventuali3.

 
Sono presenti i professori:
Maurizio  BRUNORI,  Attilio  CELANT,  Mario  DOCCI,  Mario  MORCELLINI,  Guido  PALLADINI,  Fabrizio
VESTRONI, Giancarlo ORTAGGI
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Attilio CELANT.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.

 
1.       Comunicazioni
Il Presidente saluta i presenti e dà Loro il benvenuto. Egli comunica che l’argomento Global Service, illustrato

dal Direttore Amministrativo nell’ultima riunione, sarà inserito all’odg di una delle prossime sedute del Collegio.  Si
apre una breve discussione. La Giunta, constatando i diversi orientamenti sull’argomento, rimanda la discussione 
ad una successiva riunione e concorda di darne informazione ai Colleghi nel Collegio del 19 giugno.

 
2.       Dipartimenti negli Atenei Federati.
Sull’argomento  il  Prof.  Celant  ricorda  che,  in  vista  dell’attivazione  degli  Atenei  Federati  prevista,  come

specificato dal Regolamento  per l’amministrazione, la finanza e la contabilità, per il primo luglio, i Dipartimenti
devono  deliberare  l’aggregazione  ai  suddetti  Atenei  entro  il  mese  di  giugno.  Viene  intavolata  un’articolata
discussione dalla quale emergono diverse problematiche:
a)  i tempi per l’aggregazione dei dipartimenti agli Atenei Federati, previsti  dallo Statuto e dal Regolamento per
l’amministrazione, la finanza e la contabilità, non concordano;
b)      la complessa situazione dei dipartimenti inter-ateneo;
c)       la posizione del personale tecnico-amministrativo sia in vista dell’aggregazione dei dipartimenti agli Atenei
Federati, sia per la definizione dell’elettorato attivo degli Atenei stessi.

Al  termine  della  discussione  il  Presidente, in considerazione  degli  aspetti  sopra  citati,  auspica  una  breve
posticipazione  della  data,  e  comunque  non  oltre  il  mese  di  luglio,  entro  la  quale  i  dipartimenti  dovranno
aggregarsi agli Atenei Federati ed in quest’ottica propone di approfondire l’argomento riguardante la posizione del
personale tecnico-amministrativo, al fine di trovare un’adeguata soluzione.

 
3.       Varie ed eventuali.
Non vi sono argomenti in discussione al punto 3.
 

            La seduta è tolta alle ore 18,10.
 
   IL SEGRETARIO                                                                            IL PRESIDENTE
 Emanuela Gloriani                                                                           Attilio Celant   
 
 


